
平成３０年６月１０日 

 

町内会各位 

 

柳瀬川町内会 

会長 竹前 栄二 

 

 

柳瀬川改修の変革 

 

 

木々の新緑が映える季節となりましたが如何お過ごしですか。 

日頃より当町内会の運営に、ご理解と御協力を賜り厚く御礼申し上げます。 

８班 高橋氏が「昭和４９年から平成元年」にかけての、町内会付近の「河川改修の変革」

についての「空中写真」を見つけてくれました。 

① 昭和４９年当時は、改修前で蛇行しており、残土置き場がありました。 

② 昭和５４年には河川改修完了した直後のようで、河川敷には緑が有りません。 

③ 平成元年河川も一番落ち着いた頃のようです。 

現在は、河道に土砂が堆積しており、洪水の危険が増しておりますので、「朝霞県土事務所」

に、隣接している町内会と連携し、早急に河道の土砂を取り除くように要望しています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


